



Comunicado de Prensa No. 038-13

México, DF., enero 31 de 2013

NUEVOS TITULARES DE CONAGUA EN GOLFO NORTE, AGUASCALIENTES, CHIHUAHUA, COAHUILA, DURANGO, HIDALGO, PUEBLA Y QUERÉTARO

- Deberán privilegiar la coordinación y la colaboración en un clima de diálogo y de corresponsabilidad con los estados y los municipios para mejorar el sector
- Es necesario trabajar intensamente para hacer del agua un beneficio y no una amenaza

Hoy rindieron protesta nuevos titulares de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) de un Organismo de Cuenca, así como de las Direcciones Locales de siete entidades del país, quienes tienen como primer encomienda instrumentar de manera inmediata el Programa Nacional de Prevención contra Contingencias Hidráulicas y el Programa Nacional contra la Sequía que anunció recientemente el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Asimismo, deberán privilegiar la coordinación y la colaboración en un clima de diálogo y de corresponsabilidad con los estados y los municipios para modernizar la infraestructura hidráulica y los sistemas de operación y administración del agua, que aseguren el abastecimiento, saneamiento, así como el uso eficiente del recurso para el consumo humano y las distintas actividades económicas.

En la ceremonia de presentación, el licenciado Oscar Pimentel, Coordinador General de Atención de Emergencias y Consejos de Cuenca -en representación del Doctor David Korenfeld, titular de la dependencia- notificó que, a partir del primero de febrero, el Organismo de Cuenca Golfo Norte es responsabilidad del licenciado Luis Felipe de Jesús Alcocer Espinoza.

En tanto, la Dirección Local Aguascalientes estará a cargo del ingeniero Salvador Gaytán Rangel, la oficina de Conagua en Chihuahua será ocupada por el licenciado Alex LeBaron González y en la Dirección Local Coahuila estará el licenciado Hugo Héctor Martínez González.

También, presentó al ingeniero Luis Fernando Uc Nájera como titular de la Dirección Local Durango, al ingeniero Benjamín Rico Moreno como director de la oficina de la Conagua en Hidalgo, al médico Germán Sierra Sánchez como máximo representante de la Dirección Local Puebla y al ingeniero Álvaro de Jesús Hernández Reyna como responsable de la Dirección Local ubicada en Querétaro.

Oscar Pimentel resaltó que los nuevos servidores públicos fueron seleccionados por su amplia trayectoria, conocimiento y experiencia en el Sector Hídrico, por lo



que su trabajo favorecerá la consolidación de una gestión responsable y racional del agua en el país, con la participación de los distintos órdenes de gobierno y de los sectores sociales, para lograr el uso sustentable de este recurso, vital para el desarrollo de México.

“Como lo ha señalado nuestro Director General, el agua es un tema de vida, que representa desarrollo y progreso, pero también es un recurso que requiere de cuidado y atención para preservarlo y conservarlo. Por ello, debemos de trabajar intensamente para hacer del agua un beneficio y no una amenaza” indicó.

Recordó que para el Presidente de la República Enrique Peña Nieto y su gobierno, el agua constituye un tema de alta prioridad. Por esa razón, en el Pacto por México, suscrito con las distintas fuerzas políticas del país, quedó establecido como un compromiso de primer orden. Así, el reto de los nuevos servidores públicos también será sumarse al proceso de remodelación institucional y contribuir para lograr las reformas jurídicas que aseguren la gestión integral del agua.

Finalmente, el Coordinador General de Atención de Emergencia y Consejos de Cuenca agradeció el trabajo de los titulares salientes de esas oficinas y reconoció la labor que desarrollaron durante su gestión.

ooOoo